

「何も咲かない寒い日は 下へ下へと根を  
伸ばせ やがて大きな花が咲く」

～ 柳ビツ金ダリト 高橋尚子さん 座右の銘～

令和 4年 1月 21日(金)発行 第38号

# かがやき



## 助走開始、そして加速へ



年が明けて、希望の一步を踏みだしたところでしたが、危惧されていました新型コロナウイルス感染症の第六波が勢いを増しています。あっという間に、1日の新規感染者数が3万人を超えたという報道に、学校でも危機感を募らせています。皆さんも、二年後に経験するのですが、3年生にとってこの時期は、私立高校や福島高専の受験・合格発表があり、また、本校では本日まで学年末テストが実施されていました。さらに、県立高校の願書を書いたり、受験に向けて面接練習を行ったりと、進路の実現に向け、日々やらなければならないことがたくさんあります。

3年生には、無事受験し、これまでの努力がきっと報われて「十五の春」を迎えてほしい…そんな思っています。

もちろん、1・2年生にとっても、学年を締めくぐる大切なまとめの時期を迎えています。三学期は、次の学年に向けての「0(ゼロ)学期」という言い方をされます。2年生に進級して良いスタートダッシュを切るための助走が始まった…と、とらえるとよいかもしれません。少しずつ調子をあげ、徐々に加速して…。1年生の皆さん、みんなで進んでいきましょう。

さて、新型コロナウイルス感染症関連について、保護者の皆さまにお願いがあります。オミクロン株は感染力が強く、あっという間に感染してしまうと言われています。今できることは、各自が感染症対策をしっかりとり、ということしかありません。日々の健康観察(毎日のリーバでの検温結果送信(休日も)をよろしくお願いします)、手洗い、手指消毒、換気、マスクの正しい装着、三密回避、不要不急の外出自粛などをご家族で徹底して行い、まずは自分の身を守ることに努めていただきたいと思います。それがひいては、周囲の方を守ることにもなります。

明日から休日となりますが、ご家庭でも再度、お子さんと共にご確認をよろしくお願いします。なお、ご心配なことやご不明なことがあれば、学校までご相談くださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 高校調べ

～ 進路は積み上げていくもの ～



これまで総合的な学習の時間に、「ふるさと・いわきを知ろう」というテーマのもと、地域の魅力を探ってきました。二学期末には学年で発表会を行いました。どの班もよく調べられていて、たいへん充実した活動であったことがうかがえました。

今学期は「自分を知って進路を考えよう」という学習に入ります。現在は、いわき市内にある高等学校19校について、例えば、「どんな学科を有し、どんな学習をしているのか?」「どんな部活動が盛んなのか?」「最寄り駅はどこで、好間からはどんな交通手段を用いて通うのか?」「高校卒業後の進路はどうなっているのか?」などを中心に調べています。

生徒たちの様子を観察していると…「放送部ってどんな活動をするの?」「ウエイトリフティング部があるよ～」「物質工学科って何を勉強するの?」「文化祭がめっちゃ盛り上がって楽しそう♪」などなど、夢中で楽しそうに調べています。

今後は、自分の特性を知る活動を組み入れて、その上で、一人一人が興味ある学校や職業を、より詳しく調べ、レポート形式にまとめていきます。

「知ることは力」となります。正しい情報を得て、大切な3年間をどう過ごすのか、どう過ごしたいのか…考えてほしいと思います。その過程で、今頑張るべきことは何か、見えてくることでしょう。進路とは、日々積み上げていくべきものです。

## 来週の予定

～ つい先日「始まった～」と思ったばかりなのに、もう1月の終わりが見えてきました。…早いものですね～

24日(月)		15:50 下校	27日(木)		15:50 下校
25日(火)		15:50 下校	28日(金)		14:50 下校
26日(水)	6校時カット	14:30 下校	～特に大きな行事がありません。落ち着いて学習に臨みましょう～		